

Antisipasi Keterbatasan Pangan, Satgas TNI Pamantas Yonif 403/WP Ajak masyarakat Manfaatkan Lahan Tidur

HermanDjide - SULSEL.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 11, 2021 - 13:11



Satgas TNI Pamantas Yonif 403/ WP ajak masyarakat manfaatkan lahan Tidur

KEEROM, - Dalam rangka meningkatkan ketahanan pangan selama melaksanakan pengamanan di perbatasan RI-PNG, Pos Ubrub Satgas Pamantas Yonif 403/Wirasada Pratista memanfaatkan lahan kosong atau lahan tidur untuk

ditanam berbagai macam sayur-mayur di Kampung Umuaf, Distrik Web, Kabupaten Keerom, Papua.

Hal tersebut disampaikan Dansatgas Pamtas Yonif 403/Wirasada Pratista, Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, S.E., M.Si., dalam rilis tertulisnya di Kabupaten Keerom, Papua. Jumat, (11/06/2021).

Dansatgas mengungkapkan bahwa untuk mencegah krisis pangan sebagai dampak pandemi Covid-19, Satgas Pamtas Yonif 403/Wirasada Pratista Pos Ubrub melakukan berbagai upaya untuk mengantisipasi agar kekhawatiran itu tidak terjadi. Saat ini Satgas Pamtas Yonif 403/Wirasada Pratista mensiasatinya dengan memanfaatkan lahan tidur atau lahan kosong agar menjadi lahan produktif dengan menanam bibit sayur-sayuran.

"Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk ikut serta mendukung program ketahanan pangan pemerintah, memanfaatkan lahan kosong atau lahan tidur untuk bercocok tanam sayur-sayuran seperti terong, cabai, kacang pancang, buncis, umbi-umbian, kangkung, tomat. Selain sebagai bentuk kemandirian dari prajurit Satgas, hasil panen sayuranpun dimanfaatkan untuk membantu masyarakat sekitar secara berkelanjutan, ucap Dansatgas.

"Hal ini merupakan wujud nyata dari sinergitas manunggal TNI dan rakyat, dalam upaya membantu meningkatkan perekonomian masyarakat apalagi yang terdampak Covid-19, khususnya di wilayah perbatasan, salah satu dampak positifnya adalah terciptanya situasi kehidupan bermasyarakat yang aman dan kondusif, tambah Dansatgas.

Kegiatan ini sekaligus menjadi moment untuk mensosialisasikan kepada warga mengenai manfaat sayur-mayur dan buah-buahan, karena keduanya mengandung vitamin dan mineral serta serat yang dibutuhkan oleh tubuh setiap hari. Beberapa vitamin dan mineral penting yang terkandung dalam sayur dan buah adalah vitamin A, vitamin C, vitamin E, magnesium, seng, kalium, fosfor, dan asam folat. Kandungan-kandungan ini tentu dapat memenuhi kebutuhan nutrisi dan juga berguna untuk mencegah berbagai macam penyakit. (Pen Satgas Yonif 403/WP)